
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0918/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg 

betreffend  

Grillhütte am Sportplatz (ödp) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Das zuständige 67-Grünamt kann die aufgeführten Fragen leider nicht beantwor-

ten, da der Grillplatz samt Grillhütte durch den SC Lerchenberg verwaltet wird. Die 

angesprochenen Arbeiten wurden ebenfalls vom Verein durchgeführt.  

 

 

Mainz, 30. Mai 2011 

 

 

gez. Beutel 

 

 

Jens Beutel 

Oberbürgermeister 

 

 

 


